

BÉJAR



Entrega del premio a los alumnos del Colegio María Auxiliadora de Béjar. :: WORD

El Colegio María Auxiliadora gana 'La Liga Peque Recicladores'

El segundo puesto es para el centro Miguel de Unamuno de Peñaranda y el tercero para Filiberto Villalobos de Guijuelo

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El Colegio María Auxiliadora, de Béjar, se ha alzado con el premio final de la campaña provincial 'La Liga Peque Recicladores' convocada por la Diputación de Salamanca, Ecovidrio y la Junta de Castilla y León para promover y concienciar a los escolares de las zonas rurales sobre la importancia y los beneficios medio ambientales y económicos que tiene reciclar los envases de vidrio, y en la que han participado once centros escolares.

El diputado de Medio Ambiente, Manuel Rufino García, y el gerente de Ecovidrio de Castilla y León, José Carlos Agustina, junto con el alcalde de Béjar, Alejo Riñones, entregaron ayer al Colegio María Auxiliadora de Béjar el premio de 700 euros que les acredita como ganadores de la Liga al reciclar 3.783 kilos

de envases de vidrio en los meses de noviembre y diciembre, periodo en el que se desarrolló la campaña.

Esta iniciativa estaba dirigida a los 25 colegios de Primaria de los once municipios de la provincia con más de 2.000 habitantes (Santa Marta de Tormes, Béjar, Villamayor, Carbajosa de la Sagrada, Peñaranda de Bracamonte, Villares de la Reina, Guijuelo, Alba de Tormes, Cabrerizo, Castellanos de Moriscos y Viti-gudino). De todos ellos, once han sido los colegios inscritos en la web www.pequerecicladores.com durante los dos meses de duración de la campaña, en los que además del reciclado se han realizado otras actividades paralelas, como diferentes talleres escolares en los que han participado más de 300 alumnos.

La implicación de escolares, comunidad educativa y familias ha hecho que el premio recayera en el Colegio María Auxiliadora, con un ratio de 25,05 kg./alumno matriculado. El segundo centro más reciclador ha sido el Miguel de Unamuno de Peñaranda de Bracamonte con un ratio de 9,58 kg. de vidrio/alumno. En tercer lugar, el colegio Fili-

berto Villalobos de Guijuelo con 8,65 kg. de vidrio/alumno.

El resto de centros participantes han sido Severiano Montero de Peñaranda (7 kg./alumno); Santa Isabel de Alba de Tormes (6,11 kg./alumno); La Antigua de Béjar (5,13 kg./alumno); Filiberto Villalobos de Béjar (4,19 kg./alumno); San Blas de Santa Marta (2,26 kg./alumno); Miguel de Cervantes de Guijuelo (1,55 kg./alumno); Ciudad de los Niños de Villamayor (0,68 kg./alumno) y CRA Castellanos de Castellanos de Moriscos con 0,24 kg./alumno.

Esta campaña, como señaló el diputado de Medio Ambiente, ha servido para seguir elevando los kilogramos de residuos de envases de vidrio depositados en los contenedores de la provincia. Según los últimos datos recogidos, en los 330 municipios que tienen encomendada la gestión a la Diputación y es prestada por Ecovidrio, se reciclaron 1.911.720 kilogramos de envases de vidrio durante 2017 en los 1.346 contenedores iglúes distribuidos, lo que supone que cada vecino recicló una media de 11,31 kilogramos.

Las Águedas celebrarán su fiesta durante dos jornadas y con una amplia programación

Animan a las mujeres de la comarca a participar en los actos que fueron ayer presentados junto al Ayuntamiento y los Centros de Cultura Popular de la ciudad

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. La concejala de Cultura de Béjar, Purificación Pozo, presentó ayer junto con los Centros de Cultura Popular de Béjar, la aguedesa saliente y entrante la programación de la fiesta de las Águedas de Béjar para este año. Todas han animado a las mujeres de la comarca a participar en las tradiciones de la ciudad y disfrutar de estos días.

La programación se iniciará el domingo 4 de febrero a las siete de la tarde con la obra de teatro 'La Modista Modelo', de José Álamo Naranjo, en el Centro Municipal de Cultura San Francisco a cargo de los centros de Cultura Popular de Béjar.

Al día siguiente, lunes 5 de febrero y festividad de Santa Águeda, las actividades se iniciarán a las once de la mañana con el encuentro de las Águedas en La Corredera ataviadas con los trajes típicos, con degustación de perrunillas y vino, animada por tamborileros.

Seguidamente, pasacalle desde La Corredera hasta la Plaza Mayor.

A las doce del mediodía está previsto el recibimiento por el alcalde en el Ayuntamiento a la aguedesa saliente (Teresa Martín Aparicio) y a la entrante (María Isabel Castaño Barriga).

A la una de la tarde será la eucaristía en la parroquia de San Juan, seguida de procesión por las calles Mansilla y Mateo Hernández.

La jornada finalizará con comida a partir de las tres de la tarde, seguida de baile y chocolatada en el Hotel Colón, con sorteo de regalos donados por el Ayuntamiento. El precio del menú y el chocolate es de 30 euros y si se opta sólo por el chocolate son 8 euros. Las tarjetas se pueden retirar en el hotel, hasta tres días antes.



Presentación de la programación de las Águedas. :: WORD

SANTA MARTA DE TORMES

El Club de Lectura pretende crear una asociación para darle más visibilidad

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La Concejalía de Cultura de Santa Marta de Tormes ha programado diversas actividades incluidas dentro del área de Extensión Cultural de cara a los primeros meses de este año.

La primera de ellas se celebra dos martes al mes. Cada quince días los

participantes realizan la lectura de un libro que ellos mismos escogen. La actividad es libre y se celebrará en el auditorio Enrique de Sena.

El mismo día pero con frecuencia semanal se celebra la actividad del cuentacuentos. Así, todos los niños de entre 3 y 12 años tendrán la oportunidad de escuchar cuentos,

en esta ocasión narrados y representados por Katua Teatro, Kamaru Teatro, Habichuela, Señor Manoplas y Josexku. Durante este trimestre las citas son el día 6, 13, 20 y 27 tanto de febrero como de marzo, cada martes a partir de las 18:00 horas en el Enrique de Sena.

Durante este trimestre, igual-

mente, el Club de Lectura tiene intención de crear una asociación para dar más relevancia y visibilidad al trabajo que vienen realizando sus miembros, con la que se prevé que se realicen encuentros para el seguimiento y apoyo del Club de Lectura.

En última instancia, a lo largo de los meses de este trimestre, se realizarán diversas presentaciones de libros de autores con la intención de seguir fomentando el hábito lector entre los vecinos de Santa Marta de

Tormes.

Como indicó el concejal del área, Francisco Miguel García, «con estas actividades pretendemos dar continuidad al trabajo eficaz que desde la Concejalía de Cultura de Santa Marta de Tormes ha ofrecido éxitos contrastados en el desarrollo de actividades que propicia la afición a la lectura, que se ve reflejada en un aumento de usuarios de la Biblioteca Municipal, que supera ya los 8.200 en una población de 15.000 habitantes».



Francisco Miguel García